

Scotiabank Iluminando el Mañana dona RD\$3MM a destacadas instituciones que trabajan a favor de la niñez.



Santo Domingo, martes 24 de abril 2012.- En un cóctel celebrado en su sede principal, Scotiabank hizo entrega de RD\$3,000,000 a 8 reconocidas instituciones que trabajan a favor de la comunidad dominicana más necesitada, en especial la niñez.

Las palabras centrales estuvieron a cargo de Irma Marte, Primer Gerente de Relaciones Públicas y Responsabilidad Social Empresarial, quien destacó "Scotiabank Iluminando el Mañana es nuestra visión filantrópica global de Responsabilidad Social Empresarial. El mismo combina la pasión de nuestros empleados, los conocimientos de las organizaciones benéficas con las que colaboramos y el espíritu de nuestras comunidades, proporcionando oportunidades de desarrollo a niños y adolescentes, a través de donaciones y patrocinios".

En el evento se hizo entrega del donativo a las Fundaciones Amigos contra el Cáncer Infantil, Fundación Sur Futuro, Operación Sonrisas, Nido para Ángeles, Voluntariado Jesús con los Niños, Fundación Solca, Acción Callejera y el Patronato Cibao de Rehabilitación.

Desde el 2007 a la fecha, a través de su programa lluminando el Mañana Scotiabank ha apoyado con RD\$13 MM a instituciones dominicanas que trabajan en programas de salud y educación en niños y adolescentes.

La arraigada filosofía de voluntariado entre los empleados de Scotiabank República Dominicana, se evidencia en las más de 17 mil horas que durante el 2011 dedicaron para apoyar y brindar asistencia a causas comunitarias importantes para ellos y a grupos especialmente necesitados. El Grupo Scotiabank siempre ha apoyado el bienestar de las comunidades en los 50 países en los que opera. En el 2011, sus contribuciones a causas comunitarias de todo el mundo en temas como salud, educación, servicios sociales, arte y cultura superaron los US\$50 millones.